

Zwei Verletzte nach Wohnungsbrand in Salzburg

Von Apa | 28.12.2013 - 10:09 | [Kommentieren](#)

In einer Wohnung im dritten Stock eines Mehrfamilienhauses in der Stadt Salzburg ist Samstagfrüh ein Brand ausgebrochen. Eine Frau und ihr stark gehbehinderter Mann konnten in einen Nebenraum flüchten.



Die Feuerwehr, die die Frau zuvor alarmiert hatte, musste die versperrte Wohnungstüre in der Klessheimer Allee aufbrechen, weil die Frau wegen des starken Rauchs nicht mehr zur Türe kam. "Wir sind über das Stiegenhaus und eine Leiter zur Wohnung vorgedrungen und haben die beiden Bewohner zuerst in einen benachbarten Raum, der nicht verrauchte war, in Sicherheit gebracht. Dann haben wir den Brand rasch gelöscht", sagte Horst Reiter von der Berufsfeuerwehr Salzburg. Die beiden Bewohner - 54 und 56 Jahre alt - mussten mit Verdacht auf Rauchgasvergiftung ins Krankenhaus gebracht werden.

Seinen Ausgang nahm das Feuer im Badezimmer der Wohnung, die Ursache für den Brand ist allerdings noch unklar. Laut Feuerwehr könnte es sich um einen elektrischen Defekt gehandelt haben.